

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 98 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP. **Fútbol damas de San Ignacio logra tercer puesto en JDEN**



Participación fue más que buena en su intento de traernos la medalla de oro

San Ignacio continúa obteniendo buenos resultados a nivel de los diferentes concursos que el Ministerio de Educación organiza, este 2017 nos deja una sensación de gratas noticias y alegrías desbordantes, más que eso, reconocimiento a la provincia y a los integrantes de los colegios que compitieron.

La I.E Puerto Ciruelo, luego de haber conseguido su clasificación a nivel provincial en la disciplina de fútbol damas, dio un paso importante clasificando a la etapa regional, aquí todo se definía, tanto así que de las 13 provincias el tercer lugar fue para San Ignacio.

Las niñas de la I.E Puerto Ciruelo, disputaron su pase a la final con la poderosa Cajamarca, que finalmente terminó vencéndolas por la mínima diferencia y dejando a San Ignacio fuera de la final, pero con un merecido tercer lugar.

¡A todos los integrantes de la delegación de Puerto Ciruelo, desde el cuerpo técnico, docentes y a las niñas deportistas, un grato reconocimiento por todo lo conseguido! Felicitaciones ¡

EL DATO: En esta disciplina y categoría, todo se definía en la etapa regional, San Ignacio compitió con el resto de provincias.

RR. PP UGEL- SI

.....
....